

La Fundación Globalcaja Ciudad Real apoya el proyecto de Atención a Secuelas de Afanion

- La entidad financiera posibilita la reactivación de un servicio interrumpido durante la pandemia, que mejora la calidad de vida de los menores afectados por una enfermedad oncológica.

Ciudad Real, 02 de junio de 2022. La Fundación Globalcaja Ciudad Real y la Asociación de Familias de Niños con Cáncer de Castilla-La Mancha (Afanion) han unido fuerzas para ayudar a los menores afectados por una enfermedad oncológica. El presidente de la Fundación Globalcaja Ciudad Real, Rafael Torres, y la vicepresidenta de Afanion en la provincia, Isabel Sánchez, han suscrito un convenio de colaboración en virtud del cual la entidad cofinanciará una parte del proyecto de Atención a Secuelas que está reactivando la Asociación.

Gracias a la ayuda de la Fundación Globalcaja, se recupera esta iniciativa que Afanion suspendió provisionalmente como consecuencia de los efectos económicos derivados de la pandemia de Covid, y la entidad reafirma su compromiso con la mejora de la calidad de vida de las personas.

Para Afanion la reactivación del servicio de Atención a Secuelas es muy importante. El proyecto comenzó en el año 2016 y ofrece una atención interdisciplinar y seguimiento de las secuelas. En concreto, se trabaja en las áreas de neuropsicología, fisioterapia, logopedia, rehabilitación cognitiva, terapia visual y actividad física adaptada.

A finales de 2020, y en el marco de las diversas medidas adoptadas para garantizar la viabilidad económica de la Asociación, se paralizó el desarrollo de esta iniciativa. A finales de 2021 se empezó a trabajar en la recuperación del proyecto dada la relevancia que tiene el mismo. Para ello se ha adaptado el programa a la situación actual. Los servicios se prestarán a las familias a través de convenios con diferentes profesionales externos. Atendiendo al baremo económico establecido por los técnicos del departamento de Trabajo Social de Afanion a cada familia que necesita uno de estos servicios se le financia, como mínimo el 40% del coste del mismo.

El porcentaje de curación del cáncer infanto-juvenil ha ido aumentando en las últimas décadas y ya ronda el 80% (dependiendo del tipo de cáncer). Esto ha sido posible gracias a la mejora constante de los tratamientos. No obstante, hay numerosos estudios que demuestran que, a medida que la supervivencia crece, aumenta la

aparición de efectos adversos o secuelas a medio y largo plazo como consecuencia del tratamiento oncológico o de la propia enfermedad.

En 2020, último ejercicio en el que el proyecto estuvo activo, se beneficiaron del programa de Atención a Secuelas un total de 53 menores en el conjunto de Castilla-La Mancha. Estos recibieron un total de 85 servicios individualizados (cada afectado puede acceder a varios servicios) para tratar sus secuelas.

La vicepresidenta de Afanion ha valorado muy positivamente la firma de este acuerdo. “Para nosotros es muy importante este convenio”, ha indicado Isabel Sánchez, quien ha resaltado el compromiso de la Fundación Globalcaja Ciudad Real de continuar colaborando con la Asociación. En este sentido, ha añadido que “gracias a este tipo de aportaciones Afanion puede continuar realizando su trabajo día a día”.

El convenio suscrito se suma a otras iniciativas de colaboración y apoyo que, periódica o puntualmente, lleva a cabo la Fundación Globalcaja con Afanion.

Más sobre Afanion

Afanion es la Asociación de Familias de Niños con Cáncer de Castilla-La Mancha, constituida en 1995, con el objetivo de atender las necesidades que surgen tras el diagnóstico de cáncer. Es una asociación sin ánimo de lucro que nace de la inquietud de un grupo de familias que había atravesado por la misma situación al tener un hijo afectado de cáncer.

Atiende a niños y adolescentes con cáncer, residentes en Castilla-la Mancha, con edades comprendidas entre los 0 y los 18 años y a sus familias. Se presta una atención integral durante todas las fases de la enfermedad y mientras que la familia presenta necesidades.